
Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 31. Januar 2018

Hohe Auslastung der Regionalzüge

Überfüllte Züge im Pendlerverkehr

Vermeehrt erreichen dieser Tage Anfragen die Gemeinde Mainhausen, warum die Kapazitäten auf der Strecke der Odenwaldbahn nicht besser geworden sind. Insbesondere in den frühen Morgenstunden während des Pendlerverkehrs (6.36 Uhr) sind die Züge dermaßen überfüllt, dass die Pendler teilweise auf den frühen Zug um 6.00 Uhr ausweichen müssen.

Eine Rückfrage der Kreisverkehrsgesellschaft Offenbach (KVG) beim Rhein-Main-Verkehrsverbund (RMV) hat nun ergeben, dass aktuell im Teilnetz Odenwald/Pfungstadt nicht alle Triebwagen zur Verfügung stehen. Die genannte Fahrt um 6.36 Uhr von Seligenstadt nach Frankfurt wird derzeit daher mit zwei statt wie bestellt mit drei gekoppelten Triebwagen angeboten.

Bezüglich der beschriebenen hohen Auslastung hat der RMV die zuständige Verkehrsgesellschaft, die VIAS GmbH, um eine Einschätzung gebeten. Diese teilte mit, dass eine besonders hohe Auslastung im Fahrtabschnitt Hanau-Frankfurt auftritt, wenn eine planmäßig vorausfahrende Fahrt aufgrund von Verspätung oder Fahrtausfall noch nicht stattgefunden hat.

Von Seiten des RMV ist man zuversichtlich, dass spätestens, wenn ab Februar 2018 mehr Fahrzeuge zur Verfügung stehen und wieder ausreichende Platzkapazitäten bei der betreffenden Fahrt angeboten werden können.